

# 巴西西報

發行所 伯刺西爾街六三  
郵函三七三〇

購讀料  
一年二百四十九元  
半ヶ年一百二十元

## 新戰術で世界に根張る

シヨー翁の新劇作  
査書にある

## 奉祝紀元節

酒なくて何んの己れが櫻かな

山岡則高

## 奉祝紀元節

聖市ビネーロス  
ルア・ビネーロス  
電話八一二五九

## 奉祝紀元節

山内清雄

## 奉祝紀元節

勝又孝三

## 奉祝紀元節

吉村義

## 奉祝紀元節

樹正崎江

## 奉祝紀元節

吉村義

## 奉祝紀元節

一郎樹正崎江

## 奉祝紀元節

吉村義

## 出續者死に獨

## 英、新大戰の種よ

保守黨下院議員政府に詰寄る

【ロンドン電】英國はそのドイツ占領地

西歐心臟部に三千方の人々

は眼の前で死ん

ぬことは労働大臣も許容せざるを得ないだら

府に詰寄つた

内閣の懲戒舉げ、英政府は

満足すべき統治を行つて

き将来に於て戦争の危険は

如く語つた、「現在及近

き将来に於て戦争の危険は

ない。如何なる大國と雖も

戦争は出来ないし、又戦争

の勃發を欲してゐる國はな

い」

【ボストン電】米國共産

主義者の反米行動はコミニ

ターンと連絡保つものであ

る。【ワシントン電】ソ聯スベ

## 生死の境をさ迷ふ

酷寒愈々劇しき全歐

委員十五名ロンドンに詰

寄る

ロンドン電

英國の石炭

不足は益々悪化し、工業生

産上に大支障來してゐる、

英國労働者約五万人は石炭

不足が原因で無職の浪人と

なり、他に数万の勞働者も

なつてゐる

ロード・ブル

マルク(佛)ノルド・アル

トニ



砂糖が自由に買へます  
統制を二月六日より廢止

〔アゼンシヤ・ナショナル公表〕砂糖統制は月六日より解消されることになった、従つてカルトンなしで自由に砂糖が買へることになった譯だ

汗ふく間もない

中村満志氏の忙しさ

リンス支社員大活動

本紙の再刊當初から本社と不可分的努力を傾倒して來たリーン支社主任中村満志氏は腰骨の折れそうな重い社務を肩負ひ込んで出発されたが滞留二日で要務を處理し一日夜行で急ぎ歸る

歸らぬみ魂一つ

恨みは長しチエテの流れ

水泳親も子も特に注意肝要

伯人兄弟が暑さに耐えられずチエテ川に水泳に行つた處弟のジョン・チャーチ(廿歳未婚者)がどうした事か水に溺死

溺名死二伯人兄弟のジョン・チャーチ(廿歳既婚者)が見

れ始めたのを見た兄のジョン・チャーチ(廿歳既婚者)が見

## 奉祝紀元節

電気モーター、ラヂオ、其他の修繕販賣

店主竹哲政雄

北パクナ、ロンドリーナ町ミナス・ジエラエス街七八二

ア・パウリスターナ

野村製菓工場

奉祝紀元節

店主吉田勝三郎

洗染一般

チソツラリア

ベルナンブーコ

店主早坂今朝吉

ロンドリーナ町ペルナンブーコ街五八

内外酒類

ハランナ工場セ

店主北バラナ、ロンドリーナ町セルジーベ街五三六

内外酒類

北バラナ、ロンドリーナ町セルジーベ街三八六

奉祝紀元節

店主原安己

内外酒類

バールサンパウロ

店主龍神房

内外酒類

奉祝紀元節

店主大江尚太

ロンドリーナ公認

大江裁縫女學校

店主大江初子

新寄宿舎の便有

ACADEMIA LONDRINENSE DE CORTE E COSTURA  
Rua Paraiba, 326 - C. Postal, 153 Londrina - Paraná  
助 手 校 長 校 主 大 江 初 子  
会 田 光 子

出 利 葉 利 之

北バラナ、ロンドリーナ町ミヌス・ジエラエス街七四九

## 奉祝紀元節

クラビニヨ商店

店主内村國儀優

ロンドリーナ町セルジーベ街四八六郵函六〇

内外雜貨卸、小賣

テシャーレ代理店

精米、精力工一農產物仲買

精粉ミーリヨ農產物仲買

キンチー・ボカユーバ街

同

野中傳二

大屋良吉、ゼー

精粉ミーリヨ

ロンドリーナ町アグレ街一五九九

内外雜貨

中 原 商 店

中 原 壽 市

ソロカバナ線ブ・ブルデンテ市

アベニーダ・ブラジル一八二

電 話 三三三七

郵 国 一三七

ロンドリーナ町ペルナンブーコ街六八五

服地豊富のスマートの洋服は

平田洋服店

店主平田林太

矢田部平山后郎

平田信一次

福地熊次

鈴木トモ子

平山キヨ子

平田ヨシ子

福地チエ子

ALFAIATARIA PROGRESSO  
RUA SERGIEPE, 922 - LONDRINA

見習生

大募集

店 主 從業員

平田平山

矢田部矢田

平田信一次

福地福地

## 奉祝紀元節

クライニヨ商店

店主内村國儀優

ロンドリーナ町セルジーベ街四八六郵函六〇

内外雜貨卸、小賣

テシャーレ代理店

# 一流美術家激賞の的 天才森少年はわづか十四歳

来る十五日迄個展開催

現表覺に秀たで感

目下星市バロニ・デ・イタベチニガ街七番地カレリア・イターノで開催されてゐる展覧會に、六〇点を出品せる天才森少年の個展がある。

高岡森伯の弟子森タヨーチ君は、其の弟として大衆に見えたのは、その作品が實證してゐる。

点の出品が實證してゐる。

觀眾と斯界の先輩諸氏が何れも太鼓判を押し讃嘆激賞

の聲を送つてゐることに盡る。

一九四五年の五五二年十月廿日星市月度

時森少年は自畫像を送つてゐることに盡る。

ウリスタ美術展覽會へ送つたが拒絶され、別館の自由

展へ出品されるに過ぎなかつた。然しその自畫像は異

なる才能と素質があつたことを、サンバウトの近

代藝術家諸氏に認められる

に至つて、美術展への出品拒絶を憤慨し抗議を申込

んだのである。其時の美術家遊びが講をかくと云ふこと

であつた。一九三八年二月十日森君は幼稚園へ入學し

翌年二月由小學校へ入り

一九四三年卒業し、高岡

遊戯の指導を受けたのは

九四四年であつた。同年彼

はアングロ・ラチノ中學へ

一九四六年卒業し、高岡

は正倉博物館へ入學し

やうに、森君も現在の天分

に何の満足せざ技術の征服

に向つて専心努力するなら

一意専心藝術の道を擇ぶた

進し世界的名聲を博した

やうに、森君も現在の天分

に何の満足せざ技術の征服

に向つて専心努力するなら

一意専心藝術の道を擇ぶた

進し世界的名聲を博した

やうに、森君も現在の天分

に何の満足せざ技術の征服

に向つて専心努力するなら

一意専心藝術の道を擇ぶた

進し世界的名聲を博した

奉祝紀元節 洋服並ボーツ服

聖巾ビツテンコウト・サンバイオ街五  
(元日本病院並横通り)

肥料種子物商 坂元

原籍佐世保市大黒町五一  
サントス・チュンチャイ線  
リベイロン・ピーレス町

奉祝紀元節 田川雜貨店

原籍廣島縣豐田郡幸町  
中央線モヂ・タス・クルーゼス  
ルアードトーテオダクト四四二

奉祝紀元節 御旅館兼業

原籍廣島縣豐田郡幸町  
中央線モヂ・タス・クルーゼス  
ルアードトーテオダクト四四二

奉祝紀元節 バロン・デ

各種藥品卸小賣

御註文に應じ 奥地へも卸値にて發送致します

奉祝紀元千六〇七年

坂井春夫

奉祝紀元節 原籍佐世保市大黒町五一  
サントス・チュンチャイ線  
リベイロン・ピーレス町

奉祝紀元節 太郎

原籍佐世保市大黒町五一  
サントス・チュンチャイ線  
リベイロン・ピーレス町

奉祝紀元節 道音忠行

原籍東京市城東區龜井戸  
中央線モヂ・タス・クルーゼス  
ルアードトーテオダクト四四二

奉祝紀元節 イグアヘ藥局

御註文に應じ 奥地へも卸値にて發送致します

各種藥品卸小賣

御註文に應じ 奥地へも卸値にて發送致します

記念寫眞ハ

兒玉寫眞館

奉祝紀元節 原籍佐世保市大黒町五一  
サントス・チュンチャイ線  
リベイロン・ピーレス町

奉祝紀元節 岩住所坂本

原籍佐世保市大黒町五一  
サントス・チュンチャイ線  
リベイロン・ピーレス町

奉祝紀元節 山田旅館

原籍東京市城東區龜井戸  
中央線モヂ・タス・クルーゼス  
ルアードトーテオダクト四四二

奉祝紀元節 パロン・デ

御註文に應じ 奥地へも卸値にて發送致します

各種藥品卸小賣

御註文に應じ 奥地へも卸値にて發送致します

奉祝紀元節 原籍佐世保市大黒町五一  
サントス・チュンチャイ線  
リベイロン・ピーレス町

奉祝紀元節 原籍佐世保市大黒町五一  
サントス・チュンチャイ線  
リベイロン・ピーレス町</







# NOTICIAS DO BRASIL

Diretor-Gerente: SEISAKU KUROISHI

ANO XXX

Fundado em 1917

São Paulo, 11 de Fevereiro de 1947

Redator-Chefe: SEITOKU ZAKIMI

N° 2553

## Continua vitorioso o dr. Ademar Pereira de Barros para governador

São os seguintes os resultados oficiais apurados até 8 de corrente:

Candidatos	Total
Ademar de Barros	321.767
Hugo Borghi	267.519
Mario Tavares	206.081
Almeida Prado	74.084

FOI EXTINTO A PARTIR DO DIA 6 DO CORRENTE O RACIONAMENTO DE AÇUCAR EM TODO O ESTADO, EIS A MEDIDA ACERTADISSIMA TOMADA PELO SECRETARIO DO TRABALHO, INDUSTRIA E COMERCIO.

## Il de Fevereiro, a grande data nacional japonêsa

SEITOKU ZAKIMI

Festeja-se hoje com júbilo Christo. O atual Imperador do Japão, Sua Majestade Imperial o Imperador Hirohito é o centésimo vigésimo quarto soberano ao trono 660 antes de rano do Japão. Os japoneses

respeitam grandemente os seus antepassados, como divindades e os cercam de uma apoteose.

A Familia Imperial, por sua vez, considera a Grande Antepassada, a Deus do Sol. Desta modo, o povo japonês veio a ser conhecido como uma raça respeitadora dos antepassados, aos quaes saem prestar homenagem, em quaisquer momentos. É admirável que a dinastia imperial, cujos membros se têm sucedi-

do sem a menor interrupção até o atual imperador. O povo japonês se desvanece, adora o Imperador Hirohito e a Imperatriz, que constituem um par imensamente venturoso e simbolizam as virtudes primordiais e características do povo nipônico. Portanto, a colônia japonesa aqui radicada festeja-se hoje a grande efeméride — o dia da ascenção do seu primeiro Imperador.

Reunião Preparatória da Conferência de Comercio e Emprego, em prosseguimento aos trabalhos desenvolvidos em Londres. A comunicação foi feita pelo sr. Brasílio Machado Neto, presidente da Associação Comercial de São Paulo, que aludiu aos trabalhos desenvolvidos pela entidade que preside quanto ao estabelecimento da continuidade dos estudos necessários à representação do Brasil naquele certame e à colaboração que se espera de todas as entidades de classe.

Ocupou a atenção dos presentes, após terem sido tratados vários assuntos de ordem interna, a situação econômica dos japoneses e alemães em nosso país. A propósito das restrições às atividades econômicas dos japoneses e alemães ainda vigentes no país, por força da legislação do período em que vigorou a Constituição de 1937, foram feitos co-

mentários sobre a série de artigos que, a respeito, publicou a "Folha da Manhã".

Sobre o assunto, foi lido um parecer do consultor jurídico da Federação, em que este aponta os vários males originares da situação em que se encontram aqueles estrangeiros. O trabalho conclui que os decretos números 4.166 e 3.911 e os seus subsidiários não podem continuar a produzir efeitos legais, por atentarem contra a atual Constituição, e que o assunto deve merecer a atenção da Federação.

Finalmente, foi ressaltada pelo representante da Associação Rural do Vale do Rio Grande a falta de sacaria no interior do Estado. Disse que os lavradores lutam, por esse motivo, com grandes dificuldades, pois, além de ser o produto escasso, se vêm obrigados a adquirir as quantidades disponíveis a preços absurdos.

## As restrições às atividades econômicas dos japoneses e alemães

Encarado o assunto em reunião realizada na Federação das Associações Rurais do Estado

Realizou-se, na Federação sr. Iris Meinberg, das Associações Rurais do Estado de São Paulo, mais uma reunião semanal da sua diretoria, que foi presidida pelo

Entre as comunicações feitas, destaca-se a notícia da realização, em Genebra, a 8 de abril próximo, da Segunda reunião

da Conferência de Comercio e Emprego, em prosseguimento aos trabalhos desenvolvidos em Londres. A comunicação foi feita pelo sr. Brasílio Machado Neto, presidente da Associação Comercial de São Paulo, que aludiu aos trabalhos desenvolvidos pela entidade que preside quanto ao estabelecimento da continuidade dos estudos necessários à representação do Brasil naquele certame e à colaboração que se espera de todas as entidades de classe.

Ocupou a atenção dos presentes, após terem sido tratados vários assuntos de ordem interna, a situação econômica dos japoneses e alemães em nosso país. A propósito das restrições às atividades econômicas dos japoneses e alemães ainda vigentes no país, por força da legislação do período em que vigorou a Constituição de 1937, foram feitos co-

FOTOGRAFIA TUCCI

Rua da Glória, 57  
Tel. 2.2728 — São Paulo

婚禮・紀念撮影

電話二二七五七

ツツシイ寫眞館

奉  
祝

赤  
堀  
正  
雄

奉  
祝  
紀  
元  
節

聖市メルカード・ムニシパル  
バカラ六〇

奉  
祝  
紀  
元  
節

聖市メルカード・ムニシパル  
バカラ三〇

奉  
祝  
紀  
元  
節

聖市メルカード・ムニシパル  
バカラ一〇

奉  
祝  
紀  
元  
節

聖市アルバレス・マシャド街五三番  
(舊リブレ街) 電話六・二七二〇

御旅館 惠比須

吉村國惠

奉  
祝  
紀  
元  
節

ノロエステ樂局

トレンアベニーナ

四九七

ロード

電話一六六〇〇

奉  
祝  
紀  
元  
節

黒島伊平治

醸造元

印油

ノロエステ線  
アベニーダ・マツト・グロツソ

四八四

郵局

二二四

郵局